
Câncer de mama é a segunda causa de 
morte entre as mulheres brasileiras

45% dos casos de câncer de mama no Brasil são conhecidos de forma tardia. A informação foi obtida após levantamento 
realizado por alunos da faculdade de medicina da Universidade Estadual Paulista (Unesp). Falta de informação, medo da 
doença e falta de mamógrafos nos pequenos municípios são os apontados como os motivos para essa realidade no Brasil. 

Pág.03

Cultura

Inicia hoje 
exposição 

“Batom, Lápis e 
TPM” em Piraci-

caba

Pág.06
Esporte

Pág.04

Ciclismo  é 
destaque mais 

uma vez

Papa Francisco é  eleito o primeiro 
pontífice latino-americano

 O mundo tem um novo 
Papa, o primeiro  das Américas. A 
posse oficial do cardeal argentino 
Dom Jorge Mario Bergoglio está 
marcada para a próxima terça-feira. 
Até lá, o Papa Francisco, como 
escolheu ser chamado tem uma série 
de compromissos.
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o primeiro Francisco da história do 
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Ouvimos dizer....
Rosangela Mello

Butecoterapia
O inicio
 Butecoterapia será um espaço aonde serão abordadas as conversas de bares, 
na roda de amigos, acompanhado por bebida e comida. Esporte, política, dinheiro, 
eventos, culinária, entre outros assuntos será abordado neste espaço.
Cachaça de Cordeirópolis
 Resgatar a historia desta bebida em Cordeirópolis, é viajar pela praça 
central e ver através dos bancos colocados há mais de 50 anos que indicava que 
existia quatro marcas produzidas aqui. Com a revolução do etanol, este setor foi 
absorvido pelas grandes indústrias sucroenergética, fazendo desaparecer a produção 
de cachaça em nossa cidade. Minas Gerais vem resgatando a historia desta bebida 
tradicional brasileira através de uma forte política de incentivo agrário para este 
setor. 
As chaminés 
 São um dos ultimos vestígios da época em que as fazendas tinham como 
produto a aguardente ou caninha, hoje oficialmente cachaça.
A cachaça é brasileira
 Segundo os apreciadores, a cachaça que foi reconhecida mundialmente 
como bebida tipicamente brasileira, principalmente pelo governo do EUA, e 
detém este nome por que o Ç só existe na língua portuguesa, por isso a cachaça é 
brasileira. 
De pato para ganso
 Os dois jogadores vem se destacando no campeonato paulista de 2013.
Oportunidade
 Uma montadora japonesa está levantando possível área para instalação 
de mais uma linha de montagem de seus veículos. A área em estudo esta a região 
de Limeira, Mogi Mirim, Rio Claro ou São Carlos. Com isso seus fornecedores 
também virão juntos.
Investimentos 
 Os investimentos deverão passar da grandeza de 200 milhões de reais nos 
três primeiros anos e poderá gerar ao município cerca de 30 milhões de impostos 
anuais. Muitos prefeitos têm corrido atrás, pois para os municípios menores poderá 
duplicar a arrecadação de impostos. 
Política 
 A movimentação de deputados está grande em nosso município. Com 
várias lideranças que surgiram na ultima eleição é muito provável que haja uma 
pulverização dos votos. Também pode ocorrer que tenha um candidato de Cordei-
rópolis a estadual e outro a federal. 
Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado em energias 
renováveis, mestre pela UFSCar em Agroecologia e Desenvolvimento Rural.

Marco Gomes

 Matéria publicada no Jornal Expresso no dia 02 de março tem reper-
cussão até hoje. Populares continuam a procurar a equipe de redação do Jornal 
para cobrar a retomada das obras no Jd. Cordeiro II, o qual foi prometida 
pela atual administração em  um recomeço no dia 02 de março. A redação foi 
conferir e registrou no dia 13 que nada foi alterado. 

O Jornal Expresso questionou há 15 dias em sua página da internet a falta da 
placa informativa onde deve conter  as informações do custo da obra. Até o 
fechamento desta edição que foi realizada no dia 13, a administração ainda 
não disponibilizou no local a placa informativa. 

 Que tem gente falando que a direção do Jornal Expresso está sendo 
uma pedra no sapato da atual administração. Não somos uma pedra, desde 
que a cidade seja administrada com responsabilidade e transparência, caso 
contrário seremos uma pedreira inteira.

 Que ainda a jornalista desse periódico é considerada a inimiga número 
um e um certo blogueiro o número dois. Oras, basta levar os assuntos mais a 
sério.

 Que os municípes estão reclamando e com razãod e algumas ruas da 
cidade, e com razão, pois há muitos buracos.

 Que essa semana uma mãe colocou um desabafo nas redes sociais 
acompanhe logo abaixo.

LEIAM!!!!!COMPARTILHEM!!!!!!! É IMPORTANTE!!!
 Hoje à tarde, fui buscar minha filha de 06 anos na escola.
Sempre achei muito bom nossos filhos terem transportes “gratuitos” pois, isso 
facilita e muito a vida de nossas crianças. Por duas vezes eu precisei que ela usasse 
esse transporte... Mas, hoje fiquei indignada com a cena que presenciei.
 O ônibus encostou em frente ao portão da escola, onde ascrianças saem, as 
coordenadoras por sua vez,conduziram cada crianças ate ate que entrassem no ôni-
bus.Ele ja estava com sua lotação completa,e mesmo assim as crianças continuavam 
entrando(todas na faixa etária de 06 anos)Fiquei observando,INDIGNADA e ME 
PERGUNTANDO:ONDE SENTARIAM TODAS AQUELAS CRIANÇAS TAO 
INOCENTES? NÃO ACREDITEI... Elas estavam sendo orientadas a se sentarem 
juntas, ou seja, tres crianças num só banco. Fiquei olhando aquela cena... não sei 
explicar o sentimento que tomou conta de mim!!!!
 Imaginem quantas crianças este ônibus escolar transportou!Todas elas 
sem poder fazer uso do cinto de segurança (o que é lei)
E pra completar este triste fato, não havia uma pessoa responsável (monitora) den-
tro do veiculo pra que pudesse cuidar dos pequeninos mantendo assim a ordem 
durante o trajeto ate seus respectivos pontos.
 O motorista, cuja função deveria ser apenas de conduzir o veiculo, se obriga 
a fazer duas coisas ao mesmo tempo: CUIDAR DAS CRIANÇAS E PRESTAR 
ATENÇÃO NO TRANSITO.
ISSO É UM ABSURDO!!!!!
 Passamos o tempo todo educando nossos filhos pra que sejam responsáveis, 
aprendendo assim, à obedecerem as leis e tudo mais...
E na pratica eles estão tendo esses exemplos...
Precisamos cuidar de nossas crianças !! são vidas valiosas, sao o futuro!!!!
Qdo entram naquele ônibus elas literalmente estão nas mãos de Deus!!!
Melhor prevenir ao invés de remediar!!!!
Miriam Araújo
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 O câncer de mama é a segun-
da causa de morte entre as mulheres 
brasileiras. De acordo com o estudo, 
apesar da igualdade de chances na 
expectativa de vida, se comparado com 
as mulheres norte americanas, a falta 
de diagnóstico precoce faz com que 
a mortalidade brasileira permaneça 
ainda muito superior à dos Estados 
Unidos. 
 Segundo o médico com área 
de atuação em ginecologia e masto-
logia Paulo Sérgio Ribeiro, a demora 
para se chegar ao médico e pedir ajuda 
só faz aumentar o tamanho do tumor, 
o que pode atrapalhar no tratamento. 
 “As mulheres escondem do 
próprio marido problemas nas regiões 
intimas. Já recebi em meu consultório, 

45% dos casos de câncer de mama no Brasil são 
conhecidos de forma tardia

Saúde

A informação foi obtida após levantamento realizado por alunos da faculdade de medicina da Universidade Estadual Paulista (Unesp). Falta de informação, medo da 
doença e falta de mamógrafos nos pequenos municípios são apontados como os motivos para essa realidade no Brasil

casos em que o tumor estava bastante 
avançado”, detalhou em entrevista 
ao jornal Expresso, após ministrar 
palestra no teatro Ataliba Barrocas, no 
último dia 8, data em que se comemo-
rou o Dia Internacional da Mulher. 
 Ainda de acordo com o 
médico, outro fator que justifica esse 
conhecimento tardio da doença está 
nos recursos disponibilizados à popu-
lação. “De um montante de aproxi-
madamente 5.300 municípios apenas 
19% possuem mamógrafos, aparelho 
essencial para o descobrimento da 
doença”, contou o especialista que 
ainda acrescentou. “Em Limeira há 
cinco mamógrafos e em Cordeirópolis 
não temos nenhum. Porém moramos 
em uma região privilegiada. Na Ama-

zônia, por exemplo, 95% das cidades 
não possuem o aparelho”, finalizou.  
Se diagnosticado logo no inicio, a 
chance de cura do câncer de mama 
é de 90 a 95%. O exame é indicado 
a partir dos 20 anos e as mulheres 
podem ficar atentas às mudanças no 
organismo ao realizar o auto exame. 
Ele deve ser feito uma semana depois 
da menstruação. Ao descobrir a do-
ença a sequência dos tratamentos vai 
depender da agressividade do câncer. 
Em média tem duração de um ano 
através de quimioterapia, radioterapia 
e reconstrução da mama, através de 
cirurgia plástica.

Dr. Paulo Sérgio Ribeiro ministrou palestra 
em Cordeirópolis falando sobre a saúde da 

mulher

Novas linhas de ônibus 
começam ser testadas de 

Ipeúna a Rio Claro
 Desde o inicio deste mês 
voltaram a operar duas novas linhas 
de ônibus entre Ipeúna e Rio Claro. 
Os novos horários, às 20 horas no 
sentido Ipeúna/Rio Claro, e às 21 
horas, no sentido Rio Claro/Ipeúna, 
devem ser testados por cerca de 30 
dias. A informação é do secretário 
de Turismo Tiago Alves de Souza.
 De acordo com o secretário, 
as linhas experimentais foram dis-
ponibilizadas pela primeira vez em 
dezembro passado, beneficiando o 
público estudantil e funcionários da 
iniciativa privada, que se deslocam 
entre as cidades após às 18 horas. 
 Para o secretário, as novas 
linhas beneficiarão os estudantes 

Ipeúna

que frequentemente esperam horas 
pelo retorno à Ipeúna, quando suas 
aulas são reduzidas ou tem menor 
duração. Além de beneficiar os tra-
balhadores e também usuários que 
desfrutam de lazer e outros serviços 
no horário noturno no município 
vizinho. 
 “Salientamos que se trata de 
uma fase experimental e sua perma-
nência dependerá da demanda que 
será atendida pelos novos horários 
propostos”. 
 Trata-se de uma antiga soli-
citação dos munícipes.

“XI Semana da Água”: alunos de 
escolas municipais visitam ETA

Araras

 Os alunos das escolas mu-
nicipais de Araras terão até o dia 22 
deste mês para participarem da pro-
gramação da “IX Semana da Água”. 
Desde o dia 11, os alunos da rede 
municipal estão visitando a Estação 
de Tratamento de Água do Saema 
(Serviço de Água, Esgoto e Meio Am-
biente), para participarem de palestras 
e orientações sobre o uso racional e 
preservação da água.
 As atividades são coordenadas 

por funcionários do Departamento de 
Meio Ambiente do Saema e fazem par-
te da programação em comemoração 
ao Dia Mundial de Água. 
Gincanas
  O evento contará também 
com gincanas ecológicas sobre reci-
clagem. As atividades acontecem no 
Centro de Convivência da 3ª Idade 
“Hilda Masson Bordin Maretto” (anti-
ga AABB), sempre das 14 às 16 horas.
 O tema deste ano, declarado 

Alunos da Emef “Thereza Colette Ometto” participaram das ações nesta segunda-feira  

Crédito: Renata Meneghin - Secom/PMA

pela ONU (Organizações das Nações Unidas), foi “Ano Internacional de 
Cooperação da Água”. O Dia Mundial da Água foi instituído pela ONU, 
por meio de resolução, em 1993, e tem como objetivo mostrar a importância 
do consumo adequado e consciente da água no planeta e também reforçar o 
reaproveitamento e não desperdício da água.
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Panorama Esportivo
Denis Suidedos

Esporte

 Fiquei contente com a reper-
cussão da coluna Panorama Espor-
tivo. Aos amigos do esporte, como 
sempre, continuem enviando seus 
e-mails para suidedos@terra.com.br. 
Toda sugestão, critica ou opinião, é 
bem vinda.
 
 Conversei, por um longo perí-
odo, com duas personalidades da nos-
sa querida Cordeirópolis. A primeira, 
agora no comando do Brasil A.C, o 
presidente Calefi se mostrou con-
fiante com a nova empreitada. Além 
do futebol amador que continuará 
com as suas atividades, o mandatário 
confirmou que dará espaço para as 
categorias de base. 

 Calefi estará no programa Pa-
norama Esportivo, na próxima terça-
feira, dia 19, para falar com os ouvin-
tes da Rádio Vera Cruz. O programa 
vai ao ar de segunda a sexta-feira, das 
12h às 13h, em 106,3 FM.
 

 Outro que estava presente 
na conversa, era o empresário Beto 
Cicolin. Relembrou os tempos de 
rádio, falou sobre as transmissões es-
portivas e deixou em aberto o retorno 
do seu programa na Rádio Vera Cruz. 
Vamos aguardar e torcer pela breve 
volta.

 Ainda sobre o Brasil A.C, 
aos interessados em marcar amistoso 
com a equipe de veteranos, entrar 
em contato por meio do telefone 
3546-3595 e combinar com Moacir 
Ribeiro. Apenas para equipes que são 
compostas por atletas veteranos, ou 
seja, com mais de 30 anos. 

 Cordeirópolis, por meio da 
Secretaria Municipal de Esportes e 
Lazer, participará dos “Joguinhos da 
Juventude”, evento que é organizado 
pela Secretaria de Esportes, Lazer e 
Juventude do Estado de São Paulo.

 Entre as modalidades, estão; 
Futebol masculino, Futsal masculino e 
feminino, Judô masculino e feminino 
e atletismo, também nas duas catego-
rias. Os atletas que representarão à 
cidade precisam ter de 15 a 19 anos. 
A Secretaria ainda aguarda as datas e 
adversários.

 Estava em Marília, na der-
rota do Independente por 1 a 0, 
pela décima rodada do Campeonato 

Paulista da Série A-3. A voadora 
que o zagueiro Sassá deu no árbitro, 
foi lamentável. O homem de preto, 
Maurício Antonio Fioretti, estava 
completamente tranqüilo, sem pro-
teção, e foi atingido em cheio. 

 Segundo relato de jogadores, 
ainda no gramado, o árbitro teria 
provocado os atletas do Galo durante 
toda a partida. Mesmo assim, sem dú-
vida, nada justifica a agressão do atleta 
de 25 anos que, fatalmente, encerrou 
sua carreira de jogador de futebol. 

 Em abril, dois campeonatos 
agitarão várias categorias do Futsal 
Masculino de Cordeirópolis. Sob o 
comando do professor Marquinhos, 
as categorias Sub-9, Sub-11, Sub-13 e 
Sub-15 disputarão a Copa Rio Claro 
de Futsal Menores. Nesta competi-
ção, que tem a duração de três meses, 
nossa cidade é a atual bi-campeã na 
categoria Sub-11. 

 Nas mesmas categorias, no 
mês que vem, se inicia o Campeonato 
Regional da Liga de Porto Ferreira. 
Neste mesmo campeonato, Cordeiró-
polis é a atual campeã nas categorias 
Sub-9 e Sub-13. A competição se 
estenderá até o mês de novembro.

 Encontram-se abertas as 
inscrições para o tradicional Cam-
peonato de 1º de Maio, no Ginásio 
Municipal de Esportes. A ficha de 
inscrição custa R$ 70. Deste mon-
tante, R$ 50 é para a taxa e R$ 20 
será transferido e dividido, do valor 
global, para o artilheiro, campeão e 
vice. 

 Após dois meses de compe-
tição, chegou ao fim o Campeonato 
Municipal de Futsal de Férias. Arti-
lheiro nato, Gabriel Marques, de ape-
nas 17 anos, terminou o campeonato 
com uma marca incrível de quase 
quatro gols por partida. O garoto é 
Time Grande..

Cordeirópolis na média paulista de 
ciclismo em Santa Bárbara D’Oeste

 A  A.C.C. / SEL 
– Cordeirópolis, levou 
seus atletas e alunos da 
escolinha de ciclismo “Pe-
dal de Ouro” para partici-
parem da Média Paulista 
de Ciclismo na cidade de 
Santa Bárbara D’Oeste, 
onde conseguiu mais uma 
vez o pódium na catego-
ria infanto-juvenil:  Alex 
David dos Santos em 2º 
lugar, Felipe Augusto Delprá em 4º lugar e Alan Barbosa Silva em 5º lugar. Já na 
categoria Juvenil ficou Juvenil Murilo Henrique Stahlberg Matos em 7º lugar.
Entre os adultos quem subiu ao podium dói Dalmo Luiz Fabris em 5º lugar na 
categoria Master “A”. Parabéns a todos que participaram e que lutaram até o fim 
sem desistir.A equipe continua precisando da ajuda, entre em contato com Morgana 
pelos telefones (19) 3546-5979 ou (19) 9651-8573.
 A próxima competição será a Copa São Paulo na cidade de Barrinha no 
dia 24 de março.



  16 de março de 2013 - 

Religião

 Desde a tarde de quarta-feira, 
dia 13, quando foi anunciado o novo 
Papa pelo Vaticano que a igreja católi-
ca está em festa. O cardeal argentino, 
Jorge Mario Bergoglio, intitulado de 
Francisco I, é o primeiro pontífice 
latino-americano e também o primeiro 
jesuíta, escolhido pelo Colégio Cardi-
nalício, após cinco votações secretas 
do conclave. 
 A primeira missa do novo 
Papa já está agendada. A celebração 
eucarística acontece na próxima terça-
feira, dia 19. A missa inaugural de um 
Papa geralmente é acompanhada por 
chefes de Estado e de governo.
Francisco I, sucessor de Bento XVI à 
frente da Igreja Católica Apostólica 
Romana se torna o 266º Papa da 
história.
 Falando em italiano e com 
um leve sotaque, ele também agrade-
ceu ao seu predecessor, o agora Papa 
Emérito Bento XVI, em um gesto sem 
precedentes na Igreja moderna: um 
Papa agradecendo a um sucessor vivo.
 Em sua primeira bênção, para 
uma Praça de São Pedro lotada de fiéis 
apesar da chuva, o argentino afirmou, 
em tom de brincadeira, que “parece 
que seus colegas cardeais foram buscar 
o Papa no fim do mundo”, em uma 
referência à sua Argentina natal.
 Depois, já em tom mais sério, 
ele pediu aos cerca de 1,2 bilhão de 
católicos do mundo para “empreen-
der um caminho de fraternidade, de 
amor” e de “evangelização”.
O anúncio
 O nome do escolhido pelos 
115 cardeais foi anunciado com o 
tradicional “Habemus Papam!” (“Te-
mos um Papa”), pelo mais velho dos 
cardeais-diáconos, o francês Jean-Lou-
is Tauran, e recebido com aplausos. 
Também houve festa na Basílica de 
Buenos Aires, em que 200 fiéis assis-
tiam a missa no momento do anúncio.
 A decisão surpreendeu, pois 
o argentino, citado inicialmente, não 
aparecia nas últimas listas de favoritos, 
que incluíam o brasileiro Dom Odilo 
Scherer e o italiano Angelo Scola.
 O novo Papa, de 76 anos, 
assume com a função de manter a 
unidade de uma  igreja que, 
nas palavras de seu próprio antecessor, 
está dividida e imersa em crises.
 A fumaça branca apareceu 
por volta das 19h08 locais (15h08 de 
Brasília), e foi recebida com festa pela 
multidão que tomava a Praça de São 
Pedro. Os sinos da Basílica de São 
Pedro tocaram.
Perfil
 Jorge Mario Bergoglio é um 
homem tímido e de poucas palavras, 
que tem grande prestígio entre seus 
seguidores, que apreciam sua total 
disponibilidade e seu estilo de vida 
sem ostentação.
 Ele é admirado por seus dotes 
intelectuais e, dentro do Episcopado 
argentino, é considerado um modera-
do.
 Nascido em 17 de dezembro 
de 1936, em Buenos Aires, na Argen-
tina, Bergoglio formou-se engenheiro 

Novo Papa é o primeiro pontífice da América Latina
químico, mas escolheu posterior-
mente o sacerdócio, entrando para o 
seminário em Villa Devoto. Em março 
de 1958, ingressou no noviciado da 
Companhia de Jesus (jesuítas). Em 
1963, ele estudou humanidades no 
Chile, retornando posteriormente a 
Buenos Aires.
 Entre 1964 de 1965, Ber-
goglio foi professor de literatura e 
psicologia no Colégio Imaculada 
Conceição de Santa Fé e, em 1966, 
ensinou as mesmas matérias em um 
colégio de Buenos Aires. De 1967 
a 1970, estudou teologia.Em 13 de 
dezembro de 1969, foi ordenado sacer-
dote. Bergoglio foi reitor da Faculdade 
de Filosofia e Teologia de San Miguel, 
entre 1980 e 1986.
  Após completar sua 
tese de doutorado na Alemanha, ser-
viu como confessor e diretor espiritual 

na cidade de Córdoba.  Em 1992, Bergoglio foi nomeado bispo titular de Auca 
e auxiliar de Buenos Aires. Em 1997, ele foi nomeado arcebispo titular de 
Buenos Aires.Também atuou como presidente da Conferência Episcopal da 
Argentina de 2005 até 2011.
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Santa Gertrudes

 O Dia Internacional da Mulher 
(8 de março), foi comemorado pela Câ-
mara Municipal com um café da tarde 
no dia 7 de março, tendo como convi-
dadas mais que especiais as funcionárias 
do setor de reciclagem da Prefeitura e 
da empresa Latina – responsável pela 
limpeza urbana. Na ocasião o prefeito 
Rogério Pascon (PTB), anunciou a 
construção de um centro de referência 
da mulher.
 Para abrir a comemoração 
alusiva à data, o presidente da Câmara, 
vereador José Luis Vieira (PMDB), 
agradeceu a presença e parabenizou as 
mulheres: “através de vocês que partici-
pam do nosso evento, parabenizo todas 
as mulheres de Santa Gertrudes. Vocês 
são a base de nossas famílias, de nossa 
Cidade, do nosso País”.
 O Prefeito afirmou que em 
breve as mulheres terão um local 
exclusivo para atendimento médico: 
“em dois anos entregaremos o centro 

Dia da Mulher: Prefeito anuncia centro de referência
de referência para atender a saúde da 
mulher gertrudense”. Pascon também 
elogiou os vereadores enfatizando que a 
Câmara tem ajudado muito os trabalhos 
do Executivo, enviando sugestões, as 
necessidades da população, buscando 
alternativas para sanar as carências “e 
também puxando minha orelha quando 
necessário”.
Um local específico para atendimento 
das mulheres é um pedido de José Luis, 
aprovado por unanimidade pela Casa. 
Através de requerimento (68/2013), 
o Vereador solicitou ao Prefeito a im-
plantação de um “Programa da Saúde 
da Mulher”. De acordo com a avaliação 
de Pascon, “estamos no caminho certo 
e em dois anos teremos tempo hábil 
para construir o centro e conto com 
a ajuda dos vereadores para buscarem 
recursos financeiros junto a seus pares, 
os deputados”.
 O mau tempo no horário do 
evento ocasionou a interrupção da 

energia e, sem luz não foi possível apre-
sentação de um filme programado, que 
será exibido em outra oportunidade. Na 
saída, as mulheres receberam um vaso 
de flor. O evento realizado pela Câmara 

teve parceria da Prefeitura Municipal.
Também participaram do evento os 
vereadores Levy Xavier Ferraz (PRB), 
Luiz Aparecido Basso (PR) e José Valter 
Ceregatto (Dem).

Levy Xavier, Pascon, José Luis, Luiz Basso e José Valter na abertura do Dia da Mulher na 
Câmara

Amistosos entre as escolas 
de futebol reúnem jovens

 No dia 27 de fevereiro, a 
escola Chute Inicial Corinthians de 
Rio Claro esteve em Santa Gertrudes 
para um amistoso contra a escola 
Chute Inicial Corinthians de Santa 
Gertrudes que aconteceu no Campo 
Municipal. Ao todo jogaram quatro 
categorias SUB-11, SUB-13, SUB-15 
E SUB-17 , totalizando 70 alunos que 
foram coordenados pelos professores 
Renan da unidade de Santa Gertrudes 
e Edgar da unidade de Rio Claro.  O 
objetivo do encontro foi o de revelar 
jogadores, interação entre as unidades 
e avaliação. 
 O evento contou com a pre-
sença de Ivair Aparecido Justino dos 
Santos, empresário e ex-jogador do 
Guarani, Juventude, AEK –Grécia, 
entre outros, do também empresário 
Stefano Uliana e do vice-prefeito e se-
cretário de Esportes, Paulo Zemuner, 
que esteve representando a Prefeitura 

Ao todo 70 alunos divididos em quatro categorias disputaram os jogos amistosos

de Santa Gertrudes.
 A Escola Chute Inicial Co-
rinthians tem como foco agregar 
o esporte com arte e disciplina e 
também contribuir para a formação 
de cidadãos, levando aos alunos a 
oportunidade de tornarem-se jogado-
res profissionais, com os benefícios 
que permitem que eles participem de 
avaliações, peneiras do Sport Clube 
Corinthians, campeonatos, viagens 
além de parcerias com ex-jogadores 
e empresários que estão à procura de 
novos talentos.
 A escola Chute Inicial de 
Santa Gertrudes está localizada na 
Rua Ida Lourenço de Queiroz, 238, 
Jardim D’Itália II. 
 Mais informações podem ser 
obtidas com os professores Renan ou 
Edgar pelos telefones (19) 9601-7346 
ou (19) 3023-1071 ou através do 
e-mail: chuteinicialrioclaro@gmail.

Mostra acontece em homenagem ao Dia Internacional da Mulher

 Com o objetivo em 
estimular e oferecer espa-
ço a artistas (amadoras ou 
profissionais) brasileiras e 
estrangeiras para mostrar 
suas produções gráficas como 
forma de comemoração ao 
Dia Internacional da Mulher, 
a SEMAC (Secretaria Muni-
cipal da Ação Cultural), por 
meio do CEDHU (Centro 
Nacional de Documentação, 
Pesquisa e Divulgação do 
Humor Gráfico de Piracicaba), abre 
no hoje, às 15h30, a terceira edição de 
exposição “Batom, Lápis e TPM”, que 
acontecerá no Armazém 14A do Enge-
nho Central. A entrada é gratuita.
 A exposição contará com cerca 
de 100 trabalhos, produzidos por 59 
artistas oriundas de 12 países: Brasil, 
China, Colômbia, Espanha, Irã, Itália, 
Japão, Peru, Polônia, Turquia, Ucrânia, 
Uruguai. Entre as obras há cartuns, cari-
caturas, ilustrações, charges, esculturas 
e tiras.
 “O resultado final é uma 
multiplicidade de técnicas e conteúdos 
e proporciona ao expectador um inte-
ressante mosaico para fruição da beleza 
e para a reflexão. Caricaturas, cartuns, 
ilustrações, tiras e quadrinhos, trabalhos 
tridimensionais se apresentam hora 
engraçados, outras vezes sérios, uns 
mais poéticos, ainda outros discutem 
importantes questões como as difíceis 
relações entre os sexos e os papéis da 
mulher na sociedade”, afirma o diretor 
do CEDHU Eduardo Grosso
Humor de Pernambuco 
 Além dos cerca de 100 tra-
balhos enviados por 59 mulheres, a 
mostra contará ainda com um painel 

Piracicaba abre exposição 
“Batom, Lápis e TPM” hoje

com 30 cartuns, expostos no 1º Salão 
Internacional de Humor Gráfico de 
Pernambuco (SIHG Pernambuco), rea-
lizado no ano passado em Recife, cujo 
tema foi MULHER. “A parceria com a 
organização do evento pernambucano 
resultou na seleção destes 30 trabalhos, 
neste caso com a participação de autores 
masculinos, que certamente acrescenta 
qualidade e diversidade ao projeto”, 
completa Grosso.
Abertura Musical e atividades popu-
lares 
 A tarde de abertura contará 
com apresentação musical da cantora 
piracicabana Elaine Teotônio. Além 
disso, por meio de parcerias com a 
Natura e Amhpla, o CEDHU realizará 
ainda oficina de maquiagem e palestra 
com temática voltada à mulher.
Serviço
 Exposição acontece no Armazém 14A 
do Engenho Central (avenida Maurice 
Alain, 454). Visitações até 07 de abril, 
de terça a sexta-feira das 10h às 12h e 
das 14h 17h e aos sábados, domingos e 
feriados das 10h às 17h. Entrada gratui-
ta. Para mais informações, o telefone é 
(19) 3403-2620.



Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

CASA / vendA
Jardim eldorado:2quartos, sala, cozinha,banheiro e garagem.
vila nova Brasilia:Chácara com 2.900m²
CháCArA / vendA
Chácara no núcleo de Cascalho com área de terreno de 4.930m² contendo 
construções.
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento térreo com imóvel residencial no  pavi-
mento superior.
LOCAÇÃO
-Centro: apartamento residencial e/ou comercial com 2 dormitórios, 
sala, cozinha, banheiro, lavanderia e sacada.
terreno / vendA
R. José Moreira - Centro
Centro
Lote com área 740m2  mais imóvel (próximo a rodoviária).
LoCAÇÂo
Centro - Galeria com salas comerciais.
Centro: apartamento residencial 3 dormitórios (1 suite com closet e armários embu-

tidos), sala, cozinha, banheiro social, lavanderia e 2 vagas na garagem.

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

            16 de março de 2013 - 

RUA 7 de Setembro, 667, 
Cordeirópolis/SP 

Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

Santa Gertrudes

L o C A Ç Ã o
terreno
(01) Centro – com 810,00m2., 
ótima localização. Rua José Moreira.
SALÃo CoMerCIAL
(02) vILA Boteon – com 250 
m2. de área, piso frio, com 2 wc, 
com acesso para caminhões. Rua 
João Boteon.
(03) vILA BArBoSA  - com +/- 
90,00m2., com 2 wc.. Rua Manoel 
Beraldo.
BArrACAo IndUStrIAL
(04) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 800,00m2., com 2 wc.. 
Esquina rua Octavio Franchini.
(05) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 370,00m2., com 2 wc.. 
Esquina  rua Octavio Franchini.
(06) dIStrIto IndUStrIAL 
II - com +/- 170,00m2., com 2 escri-
tório  e banheiro.
CASA reSIdenCIAL
(07)  JArdIM ProGreSSo – ga-
ragem, sala, cozinha, hall, wc., dois 
dormitórios, área de serviços; Rua 
José Fagundes;

 eStAMoS CAdAStrAndo IMÓveIS PArA LoCAÇÃo, 
vendA e PerMUtA. FAÇA-noS UMA vISItA PArA CoMPrA,  
vendA, LoCAÇÃo, AdMInIStrAÇÃo, AvALIAÇÕeS,  AverBA-
ÇÕeS, e reGULArIZAÇÃo de doCUMentoS.

v e n d A
CASA
(08)  JArdIM ProGreSSo – com 
garagem para 2 veículos, sala de es-
tar, sala de jantar, cozinha, hall, wc., 
3 dormitórios (1 suíte), área de ser-
viços, quintal.  Rua Paulo Spolador.
(09) SAntA GertrUdeS – as-
sobrada, pavimento inferior, com 
garagem, sala, cozinha, hall, wc., 
dois dormitórios, área de serviços; 
pavimento superior, copa, cozinha, 
copa, sala de estar, dois dormitórios, 
wc., e terraço superior, com vão livre, 
coberto, com cozinha, wc e área 
de serviços. Avenida Barão de Rio 
Claro, 522, Jardim Bom Sucesso.
(10)Jd.CordeIro–com 5 casas, 
alugadas. R Ulisses Gardezani.
eStABeLeCIMento CoMer-
CIAL CoM CASA
(11) JArdIM BeLA vIStA – con-
tendo no pavimento inferior, salão 
comercial, wc., cozinha, despensa, 
área de serviços; no pavimento su-

perior, sala, dois dormitórios, wc., 
cozinha, área de serviços. Avenida 
Carlos Hespanhol.
 (12)Jd. CordeIro - prédio 
tendo na frente salão comercial, 
wc., e nos fundos, sala, cozinha, 
dormitório, wc., e área de serviços. 
R: José Killer.
terreno
(13) JArdIM SÃo FrAnCISCo 
-  ocasião. Área comercial – frente 
para Avenida Aristeu Marcicano.
(14) Centro –  com área de 
810,00m2., Rua José Moreira.
GLeBA rUrAL
(15) BAIrro do CASCALho – 
com área de 30.000m2. Fácil acesso 
por estrada municipal, a 800 metros 
da Rodovia SP 316, com escritura.
(16) BAIrro do CASCALho – 
com área de 4.000,00m2., murada,  
com portões metálicos, plana, com 
água e energia, fácil acesso. Próximo 
ao Cemitério Municipal.

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

 O prefeito de Santa 
Gertrudes Rogério Pascon 
(PTB) deu nesta semana iní-
cio ao Programa de Desli-
gamento Voluntário (PDV) 
dos servidores públicos mu-
nicipais de Santa Gertrudes.  
De acordo com assessoria de 
imprensa, a atitude de Pascon 
está “embasada na Lei Mu-
nicipal 2.464 de 8 de março 

Rogério Pascon dá início ao 
Programa de Desligamento Voluntá-

de 2013”. Poderão aderir ao 
PDV os servidores públicos 
ocupantes de cargos efetivos. 
Segundo nota da Câmara de 
Santa, o procedimento se 
iniciou após indicação reali-
zada pelo vereador José Valter 
Ceregatto (DEM). 
 Os interessados de-
vem procurar o Departamen-
to de Recursos Humanos 

até o dia 27 de março. De 
acordo com a prefeitura, o 
Programa de Desligamento 
Voluntário acontece todo ano 
e é voltado aos servidores que 
têm interesse em desligar-se 
da administração pública vo-
luntariamente. “Dessa forma, 
ele consegue receber as verbas 
rescisórias, conforme deter-
mina a legislação”, conclui a 

Pagamento do IPTU com 
desconto é prorrogado

Aulas Particulares
Informática básica

Tel - 3546.5606

 O prazo de venci-
mento da parcela única do 
Imposto Predial e Territorial 
Urbano (IPTU) assim como 
a do pagamento da primeira 
parcela do imposto, foi pror-
rogado para o dia 28 de mar-
ço. A medida foi formalizada 
no  dia 11.
 De acordo com o 
departamento tributário da 
prefeitura, um dos motivos 
do adiamento do prazo, é que 
não houve tempo hábil para a 
entrega dos carnês aos contri-
buintes. “Com essa medida a 
Prefeitura pretende oferecer a 
possibilidade ao contribuinte 
de quitar seus débitos sem 
juros e com desconto no caso 
de optar por parcela única” 
informou o órgão.
 Este ano, aqueles que 

Cordeirópolis

pagarem o IPTU em uma única parcela terão um desconto de 
10% no valor total do imposto. A orientação em caso de não 
recebimento do carnê é para que os contribuintes procurem 
informações na Prefeitura Municipal de Cordeirópolis que está 
localizada na Praça Francisco Orlando Stocco, 35, centro. Mais 
informações através do telefone 3556-9900.
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Banco do Povo oferece financiamento 
para reformas de casas da CDHU

 Com o objetivo em oferecer 
empréstimos para a realização de re-
forma, ampliação ou adequação das 
moradias, é que foi assinado um termo 
de implantação do programa habita-
cional Casa Paulista Microcrédito/
Banco do Povo Paulista (BPP). Desen-
volvido em parceria com a Secretaria 
de Estado da Habitação, o programa é 
destinado aos mutuários adimplentes 
da Companhia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano (CDHU), 
inclusive aqueles que já quitaram o 
imóvel (neste caso, é necessário que 
o imóvel esteja em nome do requisi-
tante). A verba pode ser usada para 
a compra de material de construção, 
inclusive mão de obra, em até 50% do 
valor do material.
 O evento aconteceu em 

Piracicaba e contou com a presença 
do Secretário de Estado de Emprego 
e Relações do Trabalho Carlos Ortiz. 
“Trata-se de uma ajuda importante 
para melhorar a condição do imóvel 
dos moradores da CDHU. Além dis-
so, a ação contribui para a melhora 
na qualidade de vida e autoestima”, 
afirmou Ortiz.
O programa de microcrédito da SERT 
oferece empréstimos que variam entre 
R$ 200 e R$ 7,5 mil, que podem ser 
divididos em até 36 parcelas. A taxa de 
juros é de 0,5% ao mês – a menor en-
tre as instituições financeiras do país. 
Como participar do programa
 Entre os requisitos para 
participar do programa, é preciso ser 
mutuário da CDHU, residir no imóvel 
objeto do financiamento, estar adim-

plente com a Companhia, ter renda familiar de até cinco salários mínimos, 
não possuir restrições cadastrais e apresentar fiador (pessoa física sem restrições 
cadastrais, pode ser parente de primeiro grau, desde que não resida no mesmo 
endereço do tomador). O requerente deve apresentar RG, CPF, comprovante 
de residência e cópia do pagamento.


